

愛する故郷 小笠原



令和7年2月 文責：校長 佐野紳二

寒さに負けるな！小笠原小学校の2月

例年以上に寒さが厳しかった2月でしたが、今週になって気温もぐっと上がり、春めいてきました。春の訪れを間近に感じる今日この頃です。

2月の小笠原小学校の子どもたちのようすを紹介します。

これは、なんでしょう（1年生 国語）



2月は各学年の授業参観がありました。1年生は国語の時間に作った「これは、なんでしょう」クイズをみんなの前で発表しました。

長さを測る（2年生 算数）



2年生の算数では、長さの学習をしました。新しく学習した単位、メートルの理解を深めるために、1mのものさしを使って教室の中のいろいろなものの長さを測りました。

仕事調べ発表会（3年生 総合的な学習）



3年生は総合の時間に調べた仕事について、ポスターセッションで発表しました。

版画に挑戦（4年生 図工）



1月から取り組んでいる版画も彫りが終わり、印刷をしました。

鋸・糸のこを使って（5年生 図工）



鋸や糸のこを使って木材の加工にも挑戦。ホワイトボートを作りました。

最後の授業参観で（6年生）



6年生は小学校生活最後の授業参観です。授業が終わったあと、保護者のみなさんに合奏を披露しました。一糸乱れぬ素晴らしい演奏でした。

きずなエイトマン・元気アップタイム



小笠原小学校では通年で長なわや短なわ、ボール運動などの体力づくりにも取り組んでいます。1月末から2月にかけては体育委員会主催で、県で実施している長なわ（エイトマン）や、投運動に親しむための元気アップタイムも実施し、寒さに負けない強い体づくりを行いました。

第2回児童総会



2月12日には第2回児童総会が行われました。今年の児童会活動について振り返り、来年の児童会活動に生かしていくことが主な狙いです。児童総会の後には本部役員の引継ぎ式も行われました。児童会役員のみなさん、1年間お疲れさまでした。

6年生を送る会に向けて



28日(金)には6年生を送る会が予定されています。また、今年の卒業式は3月19日に、学校評議員の皆様のご臨席のもと行われる予定です。